



Tischtennis - Verband Rheinland e. V.
Volker Kram, Oderstraße 10, 56410 Montabaur
Pressewart Region Rhein-Lahn/ Westerwald-Süd

Email: volker@kram.de

Internet: <http://rlwws.ttvr.de>

Tel. privat: 02602-2629

Fax: 02602-916171

Mobil: 0160-2020289



Bericht Pressewart zum Regionstag 2020

Liebe TT-Gemeinde unserer Region,

ich mache den Pressewart-Job nun schon seit 1994 und zu den Neuwahlen 2020 kann ich nach 26 Jahren nur den Satz von der letzten Wahl 2017 wiederholen: „Es würde mich freuen, wenn sich für das Amt ein neuer motivierter Bewerber finden würde, zumal meine private Situation die Zeit für die Arbeit weiter schrumpfen lässt. Sollte dies nicht der Fall sein, stehe ich für die Wiederwahl zur Verfügung.“

Was an Neuerungen durch die Fusion mit Rheinhessen auf uns zukommt, wird sich erst noch zeigen. Es gab schon seit 2018 kein Treffen mehr der Regions-Pressewarte mit dem TTVR. Es standen schon diverse Stichworte dazu im Raum, aber was wirklich kommt, ist mir unbekannt (gemeinsame Homepage der Verbände / keine separaten Internetseiten mehr für jede Region / usw.). *Nach den neusten Informationen soll wohl 2021 ein kompletter Relaunch des Internetauftritts kommen, da mit den Regionen/ Kreisen erst noch Abstimmungen erfolgen müssen, was beispielsweise von den alten Seiten noch zu überführen ist.*

Zu dem Punkt vom Regionstag 2018 (mein Bericht 2019: „zukünftig werden zu Regionsvorstandssitzungen die Termine vorab veröffentlicht, falls Vereinsvertreter Anregungen haben oder anwesend sein möchten. Es werden anschließend Protokolle angefertigt und auf der Regionshomepage veröffentlicht“) erweist sich die Realisierung für mich leider schwer: die Protokolle des Jugendausschusses von David Ziegler werden erstellt und veröffentlicht. Bei Sitzungen des Regionsvorstandes sieht es schlechter aus: seit dem Beschluss gab es zwei Sitzungen. Bei der Ersten im Januar 2019 lief noch alles wie geplant. Bei der zweiten Sitzung am 3.12.2019 konnte ich leider nicht teilnehmen und frage seitdem vergeblich nach einem Protokoll zur Veröffentlichung und auch zu meiner Information (*unverändert*).

Erinnerung an die Vereine: der SBR verlangt zur Wahrung der Zuschusswürdigkeit von allen Vereinen seit 1.1.2020 neue Mindest-Mitglieds-Beiträge (6 Euro pro Monat und Erwachsenen, 4 Euro pro Monat und Jugendlichen [15 – 18 Jahre alt]).

Zum Thema „Corona-Pandemi“ möchte ich keine Informationen hier aufnehmen. Hierzu wird genug geredet und geschrieben. Es macht an vielen Stellen sehr viel Arbeit – auch ich habe viele Stunden damit verbracht, bei uns im Badminton-/ TT-Verein alles Mögliche zu regeln und die Ortsgemeinde dazu zu bringen, unsere Halle für den Trainings- und Sportbetrieb wieder zu öffnen (und für den Regionstag). Ich kenne zwar bisher nur eine Person persönlich, die den Virus hatte und die lebt in Südtirol, aber ich kenne diverse Fälle in meinem Umfeld, denen die allgemeine Situation und der Umgang damit schwer zu schaffen macht.

Fragen können gerne per Email oder live auf dem Regionstag gestellt werden.

Mit sportlichen Grüßen, *Volker Kram*, 19.2.2020 / *Update vom 4.9.2020*